



# おおとりみなみ

令和7年10月1日  
令和7年度 第7号  
堺市立鳳南小学校  
TEL 072-272-1200

<http://www.sakai.ed.jp/otoriminami-e/>

## 10月…様々な秋（スポーツ・芸術・読書） チャレンジの秋 ➡ 実りの秋へ

学校長 堀本 純平

秋涼の候、保護者の皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

9月も後半になり、夏の終わりと秋の涼しさを感じる季節となりました。朝夕の風には、秋の訪れを感じることができると増えてまいりました。

保護者の皆様には、平素より本校教育にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

早いもので、2学期始業式から約ひと月が経過し、いよいよ10月に入ります。

2学期の開始から、子どもたちは、友だちと協働しながら様々なことにチャレンジしています。秋にも様々な活動や楽しみがありますが、暑さが和らぎ、過ごしやすくなるこの季節に、子どもたちには、スポーツ、芸術、読書…様々な活動の中で、多くのことを学び、実りの多い秋となるようにしっかりと支援していきます。

### ■■■スポーツの秋■■■

体育の授業では、子どもたちは、学年に応じた運動を体験し、まずは運動に親しみ、そして体力の向上をめざして、走る運動・ボールを投げる運動・柔軟性を高める運動…いろいろな運動にチャレンジしています。

1年生から6年生までどの学年の子どもたちも、運動に楽しく取り組み、一人一人が達成感を持てるように支援したいと思います。

6年生の子どもたちは、10月16日に開催される「堺市立小学校連合運動会」に参加します。この運動会に向けて、6年生の子どもたちは、2学期に入り、熱中症対策で練習時間が多く取れない中、いろいろな競技にチャレンジし、短時間集中で練習に励んでいます。

連合運動会には、堺市内の全小学校の子どもたちが集いますので、この大会を機会に、鳳南小学校の仲間や他校の子どもたちとの交流を深め、個人の目標に取り組んでもらいたいと願っています。

### ■■芸術の秋…

9月に入り、1年生から6年生までの各教室では、絵画作品の制作に取り組んでいます。各学年のテーマに対して、子どもたちは思いをこめて作品を仕上げることができました。

どの学級を訪問しても、まさに「芸術の秋」といった様子で、作品が所狭しと教室や廊下の掲示として飾られています。

今後も保護者の皆様との連絡連携を深め、教育活動に励んでまいりますので、保護者の皆様には、引き続き、本校の学校教育活動に対しまして、ご理解とご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

### <集金について>

10月分の学校徴収金自動振替日は10月1日(水)、【再振替日は10月10日(金)】となっております。確実な振替ができるよう、通帳残高等をご確認ください。

### <登下校時の安全についてのお願い>

最近、登下校中に駐車中の車に触れる・他人の家の敷地に入る・植木や人の物にいたずらをするなどの行為による、児童と近隣の方々とのトラブルがありました。これらは、事故やトラブルの原因となるだけでなく、地域の方々との信頼関係にも影響します。登下校の安全について、再度ご家庭でも指導していただきますようよろしくお願いします。

●他人の車や敷地には絶対に触れない・入らないようご指導ください。興味本位の行動が、器物損壊や迷惑行為につながることを理解させることが大切です。

●道端の石を投げる、ふざけながら歩くなどの行為は、転倒や交通事故の原因となります。落ち着いて歩くようご指導ください。車や自転車の動きに注意し、道路を渡る際は必ず左右を確認し、信号や横断歩道、歩道橋を利用するようにしましょう。

●駐車場であっても他人の敷地であることをご指導ください。場合によっては持ち主の方とのトラブルになることもあります。

### <不審者対応訓練を行いました>

9月29日(月)に学校内への不審者侵入を想定した訓練を行いました。職員と児童共に不審者への対応や安全確保の方法を学びました。

この訓練を通じて、児童が自分の身を守る意識を高めることができますよう、ご家庭でも以下の点について話し合っていただけますと幸いです。

#### ご家庭での防犯意識向上のために

●知らない人に声をかけられても、近づかない・ついていかないこと

●不審な人物を見かけたり、声をかけられたりした場合は、すぐに近くの大人に助けを求めること

その後、速やかに警察へ連絡するよう教えてください。

児童が登下校中も安心して過ごせるよう、学校とご家庭が連携して防犯意識を高めていきたいと考えております。ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

### <鳳地区祭礼・パトロールのお知らせ>

3日(金)～5日(日)に、鳳地区の祭礼があります。3日(金)は、午前中4時間授業を行い、給食を食べて下校します。下校時刻は13時20分になります。

また、子どもたちの安全を見守るため、4日(土)の夜に職員によるパトロールを予定しています。

鳳の祭礼は、岸和田の祭礼より50年程度古く、約400年前から行われているといいます。折角の機会ですから、故郷を愛する気持ちを高めてもらえたたらと思っています。

